

## Wechsel in der Marketingleitung bei Pentair Jung Pumpen

Gunnar Wippersteg tritt Nachfolge von Andreas Kämpf an

Nach 18 Jahren erfolgreicher Tätigkeit hat Dr. Andreas Kämpf den Steinhagener Pumpenhersteller Ende Oktober verlassen. In dieser Zeit hat er maßgeblich zur Entwicklung und zum Erfolg der Marke und des Unternehmens beigetragen. Kämpf übergab symbolisch die bekannte U3K-Pumpe als Staffelstab an seinen Nachfolger Gunnar Wippersteg. Dieser ist seit 12 Jahren bei Jung Pumpen als Marketing-Teamleiter tätig und bestens auf seine neue Aufgabe vorbereitet. Als neuer Leiter Marketing Water Disposal International verantwortet er nun alle Marketingaktivitäten sowohl im Inland als auch im Ausland.



*Andreas Kämpf übergibt die Marketingleitung bei Pentair Jung Pumpen symbolisch mit einer U3K- Pumpe an seinen Nachfolger Gunnar Wippersteg*

Jung Pumpen GmbH  
Marketing/Presse  
Industriestraße 4-6  
33803 Steinhagen  
[marketing.jp@pentair.com](mailto:marketing.jp@pentair.com)

*Bild: Jung Pumpen GmbH, Steinhagen*

*Datum: 21.11.2024*

**Pentair Jung Pumpen – Quality made in Germany**

Seit 100 Jahren entwickelt und produziert Jung Pumpen Abwasserpumpen, Hebeanlagen und Pumpstationen für die private Haus- und Grundstücksentwässerung sowie für Großprojekte in Industrie und Kommunen. Als Systemanbieter für Abwassertechnik und Druckentwässerung gehört das Unternehmen zu den Marktführern in Deutschland. Jung Pumpen ist ein Tochterunternehmen der Pentair plc mit 11.250 Mitarbeitenden in 26 Ländern.

*Alle angegebenen Pentair-Marken und -Logos sind Eigentum von Pentair. Eingetragene und nicht eingetragene Marken und Logos von Dritten sind Eigentum der jeweiligen Inhaber.*